

スタートアッププログラム 新入生のみんなが参加

本校では、新入生が学校生活をスムーズに始められるように、さまざまなスタートプログラムを実施しています。入学式後の約2週間で行われる他校にはない本校独自のプログラムです。生徒一人ひとりが本校の教育目標を十分に理解するとともに、意欲をもって主体的に学校生活をスタートさせるための基礎・基本をじっくりと学びます。

4月9日 中1 高1 キックオフは学園理事長と校長の言葉から



中1の様様

高1の様様

4月9日は、学園理事長から「志(心が目指すもの)と、その原動力となる「感じる力」の大切さについて講演いただきました。そのあと、本校校長から、本校の校訓である「人間をみがく」は、まず「心を磨く」ことであるという話をさせていただきました。

4月10日 高1 交通マナー講演会



守口警察署の方から自転車を中心に交通マナーを学習。生徒たちはその都度気を引き締めて日頃ルールを守れているかを振り返っている様子でした。

4月11日 高1 学習の意義



「勉強とは苦しいもの・しんどいもの」といった印象を払拭して、楽しんで、目標をもって勉強に臨む。教員たちはその教科を学習する意義を解説しました。

4月15日 高1 タイムマネジメント



理想の時間の使い方と、今の自分の使い方のギャップを整理することで、色々な気づきがあったようです。

4月12日 高1 キャンパスツアー



職員室や購買の場所、校舎のつくりやデザインの工夫などを聞きながら校舎を一周しました。新入生たちは新生活への期待がさらに高まったようでした。

4月16日 中1 読書のすすめ



紀伊國屋書店さんによる「読書のすすめ」と、1年生が楽しみにしていた「クラブ紹介」が行われました。

4月15日 中1 4月17日 高1 「松下幸之助から学ぶ」



門真市に本社を置くグローバル企業パナソニックの創業者 松下幸之助氏の生い立ちから現在のパナソニック、そして未来へと続く企業理念を学びました。

4月17日 高1 立志式に向けて



立志式が実施されるのは次年度、高校2年生の時です。なのになぜ、今このタイミングでそんな話をするのか、それは「志」を意識してもらうためです。

4月19日 中1 SNS セミナー



オンラインで、KDDIスマホ・ケイタイ安全教室のスタッフさんから、SNSを利用する危険性について、事例を踏まえた講演がありました。

4月25日 中1 高1 スタートアッププログラムの総まとめは壁新聞で



中1の壁新聞

高1の発表風景

入学からの3週間を振り返り、心で聞いて、学んだり感じたりした多くのことをグループに分かれて記事にしました。発表を通して、コミュニケーション能力や表現力、お互いを思い合う心などを感じることができ、学年団は生徒たちの成長を嬉しく思いました。

第5回 今さら聞きたい! 大阪国際のギモン ビオトープってどんな場所なの?

中村先生に聞きました

人の手を加えず、植物や動物たちのありのままの生態系が保たれた空間のことをビオトープといいます。本校のビオトープはキャンパスの東の端、理科棟の横にあります。ビオトープ池の周りには、水辺の植物を植えて周囲の環境を整えました。動物たちは、周辺からこの池に自力でやってきたものたちだけです。教員も生徒も魚や昆虫をこの池に放したことはありません。やってくる動物や昆虫を見ることで、守口市に生息している生きものの様子を知ることができます。本校の生物部のみんなもここを活動拠点にし、それぞれの研究に勤んでいます。



梅雨のビオトープ



ショウジョウトンボ (2023年8月撮影)



ハッカチョウ (2023年7月撮影)



カルガモの親子 (2024年5月撮影)



理科/生物部顧問 中村哲也先生

トピックス TOPICS

「春の校外学習」を実施しました!!



高校3年生 神戸ハイクルーズ&神戸市内散策 中学1年生 ドラゴンボート体験

5月2日(木)、本校では中学1年生から高校3年生まで「春の校外学習」として、琵琶湖や京都、奈良や神戸にそれぞれ出かけました。中学1年生は琵琶湖でカヌーやドラゴンボート体験を楽しみ、高校1年生は奈良の明日香村で藤原京跡地を巡ったあと、いちご狩りをしました。高校3年生は神戸を訪ね、日本の近代化を牽引してきた国際湾岸都市の歴史を学び、多彩な文化の共生や自然に触れ、視野を広げる一日となりました。

ミガク農園で採れた野菜が食堂に!!



中学総合学習「園芸」で採れたジャガイモや玉ねぎが食堂の具材として使われました。自分たちが育てた野菜が実際に学食のランチで使われるということにみんな感動していました。



ミガク農園で採れた野菜を使ったメニュー

GLOBAL TOPICS

留学生と幼保2年で手遊び♪



♪アルプス一万尺 小樽の上で♪

関西外大の留学生 Luke先生と Jena先生が幼児保育コースの授業に参加してくれました。日本の♪あたまかたひざボン♪を披露するとアメリカの♪Head Shoulders Knees and Toes♪を教えてくださいました。授業の回を重ねるごとに、会話も弾み、折り紙・ふくわらい・はないちもんめなど日本の遊びを楽しむことができました。あらためて日本の遊びを見直し、人への「伝え方」を学んだ、素敵な時間となりました。

NZターム留学!! 上村さんのレポート



2ヶ月間の留学は自分にとって大きな経験となりました

「日本もニュージーランドも世界的にみると小さな国。そんな小さな陸地にたくさんの方がそれぞれ異なる価値観、文化、背景を持っているということを通して理解するのではなく、体で感じました。自分の考えが必ずしも正解はないことや他の人も自分と同じようにそれぞれの考えがあること、自分はまだまだ未熟であることなど、たくさんのことを体で感じ学んだことで、以前より柔軟な思考ができるようになったと思います。」(上村さん談)

大阪国際中学校高等学校 Instagram・X 誠心誠意更新中!



学校ウェブサイトでも活発に展開している「Voyage」の情報を中心に、本校のさまざまな活動や行事、クラブ活動などを発信していきます。ぜひフォローしてくださいね!



個別相談や中学授業体験会、高校オープンスクールなど、募集イベント関連の情報を随時アップしていきます!

